



FRENCH COACHING FARIDABAD
www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

Vous êtes en France. Vous avez visité une bibliothèque à Paris. Écrivez une lettre à vos parents décrivant votre visite.

Paris, le 21 janvier 2022

Chers papa et maman

Comment allez-vous ? Je vais bien ici. Je me suis bien installé à Paris. L'université est très grande et belle. Mes camarades sont sympathiques aussi. Hier, j'ai visité une bibliothèque avec eux.

Pour avoir une carte de lecteur, il faut avoir une pièce d'identité, autorisation des parents et quittance d'électricité ou de loyer. Avec la carte de lecteur, on peut emporter des CDs, DVDs, Bandes-Dessinées, jeux vidéo, livres d'images etc. chez soi et on peut aussi travailler sur place. Je me suis beaucoup amusé à la bibliothèque.

Bises

XYZ

You are in France. You visited a library in Paris. Write a letter to your parents describing your visit.

Paris, January 21, 2022

Dear mom and dad

How are you? I'm fine here. I have settled in well in Paris. The university is very big and beautiful. My classmates are friendly too. Yesterday I visited a library with them.

To have a reader's card, you must have an identity document, parental authorization and electricity or rent receipt. With the reader's card, you can carry CDs, DVDs, comics, video games, picture books etc. at home and you can also work on site. I had a lot of fun at the library.

Kisses

X Y Z